

Une Congolaise a accouché de sept enfants à Goma

Après plusieurs fausses couches des suites d'une malformation congénitale, une maman congolaise de 38 ans vient de mettre au monde sept enfants à l'Hôpital général de Goma, chef-lieu de la province du Nord-Kivu, dans l'Est de la République démocratique du Congo (RDC), a-t-on appris mercredi de source informée. Selon le magazine rwandais Kigali Today, la maman congolaise dont le nom n'est pas cité semble enfin être définitivement débarrassée de la malchance qui la poursuivait depuis 2008. D'après la même source, cette Congolaise a subi une première fausse couche à 34 ans, suivie de plusieurs autres. Selon un médecin cité par la source, tous les nouveau-nés dont cinq garçons et deux fillettes pesant chacun entre 400 et 600 grammes resteront sous surveillance hospitalière en couveuse de plusieurs jours.